## Une journée Mondiale "en bleu" pour parler de l'autisme



Pour la seconde année consécutive, la CCPG s'est associée à l'association Pôle autisme pour célébrer cette journée mondiale. Dans le hall de la communauté de communes, un buffet et des animations étaient organisés par le Pôle autisme. Photo DL/Catherine MELLIER

Toute la journée de jeudi, le bleu est devenu une couleur chaude. À l'occasion de la Journée mondiale de l'autisme, la communauté de communes et le Pôle autisme, association qu'elle soutient fortement, se sont associés pour célébrer cette journée dans le Pays de Gex.

Des activités de sensibilisation étaient proposées au fil de la journée dans les écoles. Et à la salle Jean-Monnet, à Saint-Genis-Pouilly, un spectacle était offert par CCPG à plusieurs près de 200 élèves gessiens de CE2 et CM1.

## Un gros travail effectué

La compagnie "Entre eux deux rives", habituée du jeune public, présentait son dernier spectacle "Dans ma tête". Elle aborde l'autisme à travers son héros, Romain Poisson, qui est un peu au bord du monde... « Le monde de l'autisme, si on peut le nommer ainsi, est un monde sensitif, un monde de perceptions », expliquent Claire Petit et Sylvain Desplagnes, les metteurs en scène.

Au bout de la journée, la CCPG, et son président Christophe Bouvier, accueillait dans ses locaux les membres et amis de l'association Pôle autisme pour une réception.

Audrey Rinaldi, la présidente a donné le La: « Avant la création du Pôle, le Pays de Gex était un territoire bien peu accueillant pour nos enfants. Lors de l'inauguration du Pôle, je disais que ce qui rendait nos vies si difficiles, ce n'était pas nos enfants mais le manque d'accompagnement adapté à l'école et dans notre vie de tous les jours ?» Il faut savoir que 27 familles composent le Pôle.

Et Audrey Rinaldi de poursuivre : « En moins de deux ans, les choses ont beaucoup changé, et on a fait du travail, notamment nos professionnels! À force de conférences, de formations des enseignants, des accompagnants scolaires, de coaching des familles, nous avons vu changer le regard sur l'autisme et contribuer à montrer que nos enfants ont toute leur place à l'école...» Jeudi soir, lors de la réception, chaque participant à cette journée pouvait laisser son empreinte sur le dessin d'un arbre aux feuilles bleutées. Et ce soir-là, les communes du Pays de Gex qui soutiennent cette cause ont illuminé leurs bâtiments de bleu à la nuit tombée.

**Catherine MELLIER** 



Les collectivités, ou même les écoles, avaient adopté la couleur bleue jeudi dernier, grâce à des ballons, illuminations ou déco en tous genres. Ici. la mairie de Crozet illuminée en bleu à la nuit tombée. Photo DR



Les deux enseignantes de l'école des Grands-Chênes de Prévessin-Moëns, avec leurs enfants participant à la matinée spectacle, en compagnie des écoliers de Divonne-les-Bains. Photo DL/Louis ÉCUVILLON



De g. à d. : Gilles Catherin, adjoint à la Culture de Saint-Genis-Pouilly, Audrey Rinaldi, présidente du Pôle autisme du Pays de Gex, Jean-Yves Lapeyrère, vice-président de la CCPG, Aurélie Limousin-Combettes, psychologue, et Nicolas Renard, de la direction des affaires culturelles à la CCPG. Photo DL/LÉ.